



Festwoche Gefell

ZU 650 JAHREN STADTRECHT

WIR BENÖTIGEN IHRE
Mithilfe



FESTUMZUG

Der Festumzug am 25.08.2024 als ein Highlight unserer Jahrfeier soll sechseinhalb Jahrhunderte bewegter Stadtgeschichte in lebendigen Bildern auf die Straßen von Gefell bringen. Dazu laden wir Firmen, Vereine, Gruppierungen und Einzelpersonen herzlich ein, sich in passendem Gewand anzuschließen und Gefeller Geschichte zum Leben zu erwecken. Für den Erfolg ist die Mithilfe vieler engagierter Mitbürgerinnen und Mitbürger erforderlich. Ansprechpartner und Kontakt für Ideen, Rückmeldungen und Anmeldungen: Sarah Zapf (sarah.zapf1@gmx.de)



„GEFELL IM LICHT“

Wir laden Sie herzlich ein, sich an der Spendenaktion „Gefell leuchtet“ für den Verein „Viel Farbe im Grau e.V.“ zu beteiligen. Zum traditionellen Stadtschmuck rufen wir Anwohner, Institutionen und Unternehmen auf, ihre Fassaden in Licht zu tauchen und so Gefell in den Abendstunden erleuchten zu lassen.



TAG DER FIRMEN UND VEREINE

Wir als Organisationsteam freuen uns über eine rege Teilnahme und darauf, gemeinsam einen vielseitigen und lebendigen Tag zu gestalten. Falls Sie Fragen haben oder sich anmelden möchten, stehen wir Ihnen gerne unter der folgenden Kontaktadresse zur Verfügung: Nicole Börner unter Tel.: 0178/4095526 oder per E-Mail: nicole-grimm@arcor.de



AUSSTELLUNG ZU „650 JAHRE STADTRECHT“

Falls Sie uns für die Realisierung einer umfangreichen Ausstellung mit Bild und Textmaterial sowie sonstigen Dokumenten unterstützen können, bitten wir Kontakt mit Simone Reißner, Stadtverwaltung Gefell (036649/88034), aufzunehmen.



650 JAHRE GEFELL: DAS SOZIALE HERZ VON GEFELL LÄDT EIN

Kirche und Diakonie bieten Familienfest mit Cocktails, Tanztee, Bastelstraße, Posaunenmusik, Gospelkonzert und Vortrag

Wenn Mitte August in Gefell die 650 Jahrfeier stattfindet, werden mehrere Veranstaltungen von Diakonie und Kirche angeboten. Die Vorbereitungen laufen, alle freuen sich auf diese esonderen Tage.

Die Kirchengemeinde lädt bereits am Sonntag, 18. August, zum Festgottesdienst mit Regionalbischof Tobias Schüfer ein und bietet damit einen würdigen Auftakt für die Festtage. Beginn ist 14 Uhr.

Wann: am Dienstag, 20. August und am Mittwoch, 21. August 2024

Wo: Stadtkirche „Unserer lieben Frauen“ / Festgelände des Rosenparks

Am Dienstag, 20. August, findet ab 19 Uhr ein Vortrag über die Geschichte der Gefeller Kirche im Wandel der Zeit statt. Prof. Dr. Gerhard Jahreis führt durch den Abend. Es werden spannende Geschichten erwartet. Am Mittwoch, 21. August, ist auf dem Festgelände im Rosenpark viel los. Von 15 bis 18 Uhr heißt es dort für Jung und Alt, für Menschen mit und ohne Behinderung: Leben ist Bewegung – Bewegung ist Leben. Ja es geht rund beim Familienfest im Rosenpark.

Die Diakonie hat durch das Michaelisstift Gefell in Gefell eine lange Tradition, ist einer der größten Arbeitgeber und das soziale Herz der Stadt. Die Häuser stehen allen Menschen offen, wenn es darum geht, im Alltag zu unterstützen oder das Leben zu gestalten. Im August nutzen wir den schönen Anlass und wollen zusammen feiern. Geplant ist ein interaktiver Demenzpfad zum Rollentausch und Perspektivwechsel, Sitztanz, Tanztee und Rollatorparcours sowie einen Rollstuhlführerschein. Es gibt einen Geschmacksparcours, der nicht nur alte Menschen überraschen wird. Sportlich geht es beim Tischkegeln und unserem Kegelwettbewerb zu. Es wird eine Bastelstraße mit Seifenblasen und Schminken vorbereitet. Ab 16 Uhr sorgt unser Discjockey für Musik und der Posaunenchor spielt auf. Es werden Kartoffelkuchen,

Streuselkuchen und Muffins verkauft. Ein Eiswagen ist bestellt und Drinks gibt es an der Cocktailbar. Außerdem sorgt unser Team aus Mitarbeitenden, Ehrenamtlichen, der Kirchengemeinde und den Christenlehrekindern für einige Überraschungen.

Kommen Sie am 21. August in den Gefeller Rosenpark zum Familienfest für jedermann: Leben ist Bewegung! Auch den Abschluss der Veranstaltungstage von Diakonie und Kirche gestaltet die Kirchengemeinde. Am Mittwoch, 21. August, findet ab 20 Uhr ein Rock-Pop-Gospelkonzert mit der Sängerin Marina Seidel, bekannt als Chorleiterin und Solistin von „Joy in belief“ statt. Sie wird von einem Background Chor und Instrumentalisten begleitet.

Die Kirchengemeinde lädt ganz herzlich zu diesem besonderen Abend in die Kirche ein.

Wir freuen uns auf die gemeinsame Zeit.



Weitere Informationen zur Festwoche finden Sie auf unserer Webseite: www.stadt-und-kulturverein-gefell.de



650 JAHRE GEFELL WIRD PRÄSENTIERT VON:

